

BULLETIN DE PARIS No. 2005-0033

DATE : Vendredi 13 mai 2005
DATE EFFECTIVE : Vendredi 22 avril 2005

CARTES PROFESSIONNELLES – ABROGATION D'INSTRUCTIONS

Sommaire

Les modifications du règlement général de l'Autorité des marchés financiers relatives à la délivrance des cartes professionnelles de négociateur qui sont parues le 22 avril 2005 (voir notamment http://www.amf-france.org/documents/general/6053_1.pdf) rendent caduques certaines dispositions des Règles et instructions d'Euronext Paris.

En particulier, les membres n'ont plus à fournir à Euronext Paris de listes des négociateurs devant détenir une carte professionnelle au sens du Code monétaire et financier tel que mis en application par le règlement général de l'Autorité des marchés financiers, sans préjudice de leurs obligations en qualité de prestataires de services d'investissement aux termes dudit règlement général.

En conséquence, Euronext Paris procède à l'abrogation explicite des instructions suivantes :

- l'instruction N2-01 applicable au marché Eurolist by Euronext (géré par Euronext Paris) ;
- l'instruction NI-2-03 applicable au MONEP ;
- l'instruction 99-24 applicable au MATIF.

Les modalités de désignation respectives des « Personnes responsables » pour les marchés d'instruments dérivés et des « Responsables de la négociation » pour les marchés de titres, fonctions propres aux règles d'Euronext, ne sont pas affectées par ces modifications.

Site Web: www.euronext.com/derivatives

Les marchés dérivés d'Euronext ("Euronext.liffe") incluent les marchés dérivés gérés par Euronext Amsterdam, Euronext Bruxelles, Euronext Lisbonne, Euronext Paris et LIFFE Administration & Management" respectivement les marchés d'Amsterdam, Bruxelles, Lisbonne, Paris et Londres.

Euronext NV, PO Box 19163, 1000 GD Amsterdam, The Netherlands



PARIS BULLETIN No. 2005-0033

ISSUE DATE: Friday 13 May, 2005
EFFECTIVE DATE: Friday 22 April, 2005

PROFESSIONAL LICENCES – INSTRUCTIONS REPEALED

Executive Summary

The amendments to AMF general regulations as published on April 22, 2005 (see notably http://www.amf-france.org/documents/general/6053_1.pdf) make void some of the provisions of Euronext Paris Rules and instructions.

More specifically, members are no longer required to provide Euronext Paris with lists of traders required to hold a professional licence within the meaning of Financial and Monetary Code, as implemented by AMF general regulations. This is without prejudice to members' duties as investment service providers under these general regulations.

As a consequence, Euronext Paris expressly repeals the following instructions :

- Instruction N2-01 applicable to Eurolist by Euronext market (operated by Euronext Paris);
- Instruction NI-2-03 applicable to MONEP;
- Instruction 99-24 applicable to MATIF.

The procedures for appointing respectively “Responsible Persons” for derivatives markets and “Trading Managers” for cash markets remain unaltered.

Web site: www.euronext.com/derivatives

The **Euronext Derivatives Markets** ("Euronext.liffe") include the markets for derivatives operated by Euronext Amsterdam, Euronext Brussels, Euronext Lisbon, Euronext Paris and LIFFE Administration and Management, referred to respectively as the Amsterdam, Brussels, Lisbon, Paris and London markets.

Euronext NV, PO Box 19163, 1000 GD Amsterdam, The Netherlands